
2025年 6月 1日

玉縄台自治会

役員名簿の表記間違いについて

日頃より当自治会の活動に格別のご理解を賜り、厚く御礼申し上げます。

先日全戸配布しました役員名簿に、お名前の表記間違いがありました。

顧間 塩谷 瑠可 さんのお名前の表記は、正しくは 塩谷 琉可 さんです。

また、組長さん宛にお配りした役員名簿も同様に表記間違いがありますので、こち

らも訂正をお願いいたします。なお、塩谷琉可さんの住所についても誤りがありま

すが、顧間の塩谷琉可さんの住所は、福祉健康部部長 塩谷 和歌子さんの住所

と同じですので、そちらの住所に訂正をお願いします。

お名前の表記を間違えるという不手際を起こしてしまい、大変申し訳ありませんで

した。お詫びして、訂正いたします。

問い合わせ先

副会長  清田 洋子  tel:o80-5463-6268

自治会宛てメール   tamanawadai@gmaiLcom

以上
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2025年 5月 18日

2025年度 第 1回役員会便 り

日 E寺 :2025年 5月 18日 (日 )10:00～ 11:30

場 所 :玉縄台自治会館 1階

出 席 :理事役員 21名、委任状 3名 (その他 監事 2名、顧問 2名、民生委員 2名出席 )

▽役量紹介、挨拶

・会長、副会長、各役員から自己紹介がありました。

▽会轟報告と今年度方針醜明
。自町運活動報告 :玉縄自治町内会連合会 (29の自治町内会が参加)は、月 1回理事会をもち、

各自治町内会からの要望をまとめて市に働きかけたり、他町内会との情報交換を行つています。

5月 8日理事会では玉縄支所IIピー機使用料の 9月からの値上げが決まりました。7月 4日開催

予定の市長とのふれあい地域懇談会にむけて題目を整理しているところです。

・当自治会の今年度主な取り組みは以下の通りです。

① 昨年より子ども会の活動を自治会が引き継ざました。新顧間の塩谷さん(中学生)の意見を参考に

活動を充実させていきたいと思います。

② 燃えるごみの戸別収集が来年度 4月から実施されるにあたり、 1年かけて移行準備が始まります。

市から情報を聞きながら、回覧などでお知らせしていきます。

③ 宅地開発地のクリーンステーションの使用について利用者と業者で調整しています。

④ 今秋国勢調査がありますが、自治会でも 5年ぶりに世帯数 。年代構成等を調査する予定です。

⑤ 組長プレートを新調します。9月下旬の後期組長会議で配布、差し替えの予定です。

C6D自治会 HPや LINE公式アカウント等で自治会員のやりとりが見られる仕組みを作る予定です。

▽配布資料について
。年間予定、役員名簿、住宅地図、組織表、予算、会館利用等の資料配布と概要説明がありました。

・回覧は第 1・ 第 3日曜日に仕分けし、回覧スタートとなります (回覧物は前日 18時までに提出、

緊急の場合は清田副会長に相談)。

・役員間の連絡方法を確認しました。

▽lle理手続きについて

・立替のうえ後日精算すること、出金伝票の作成等の注意事項について説明がありました。

▽その他

・ 5月 18日 (日 )14時～TTQの講演会 (5丁目田坂さん)、 5月 25日 (圏 )ク リーンアツプ鎌倉

(緑の会と会員有志が栄光坂を溝掃)、 6月 7日 (土)城山公園の清掃・草刈り (緑のレンジヤーと

共同作業)の協力依頼がありました。

・ 6月 15日 (日 )ほつとCaFe開催のポスター掲示の依頼がありました。

・柳瀬顧問より :大型ごみの処理は各家庭では対処が難しい面もあるので、今後、環境・J｀ミ処理の

問題の一つとして日配りが必要であり、意見等を市IInにも反映させていけたらいいのではないかと

いう提案がありました。

・西島副会長より :見守り活動など関連活動に関して、各担当の部長は会長・副会長との連携・′情報

共有をしてほしいという要望がありました。

次回役員会は 6月 1日 (日 )10:00 玉縄台自治会館で開催 します。

会員世帯数 643世帯 (2025年 5月 18日現在 )

鼈
白治会 HP

以 上
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5/18に回覧 しました議事録に誤 りと記載漏れがありましたので、お詫び して訂正

(太字部分)いたします。                 .

2025年度 第 57期玉縄台自治会 定時総会議事録

日 時

場 所

出 席

議案書

2025年 5月 11日 (日 )10:00～ 12:00

玉縄台自治会館 1階

橘川会長、舟生副会長、泉副会長、齋藤副会長、

清田副会長、杉山経理部長、稲場総務部長、大賀監事 他、計 58名

議案書配布 651世帯、議決権行使書回収 390世帯 (60%)

1.開会のことば (清田 )

定時総会を開催 します。会場参カロ者は 58世帯、提出済の議決権行使書は 390世帯、

合わせて 448世帯で過半数に達 しており、本総会は有効に成立 しています。

2.主催者挨拶と活動経過報告 (橘川 )

・8月の夏祭 り、10月 の市民運動会、3月のお花見会を滞 りなく実施できました。

・子ども会はなくなりましたが、子ども向けの活動 (ラジオ体操会、クリスマスイベン ト

等)をこれまでと同様に実施 しました。

・8月 の夏祭 りでは子どもみこしも実施できました。やぐらはパイプを使って組み立てるよ

うに省力化 しました。キツチンカー等タト部からの催 しも実施 しました。

・3月 にお花見会を城山公園にて実施 しました。約 120名参カロでした。

・防犯灯の 2か所の設置、かえる公園の高木剪定を実施 しました。

。ボランテイアの見まもり会や民生委員の継続など、世代交代を考え実施 していきます。

・お出かけ支援プロジェク トとして、すこやかセンターのマイクロノヽス巡回実験の後、鎌倉

プライエムきしろにより大船駅から玉糸電台高地部へのパス運行も始まりました。

・リビングラボも新 しいことを取 り入れながら継続 しています。

・役員・理事 。組長のスムーズな引き継ぎに努力しています。

その他、クリーンステーシヨン再編、ホームページの取 り組み紹介がありました。

3.議長選出

議長に渡辺修司氏(4-3)を選出しました。

4,議事録署名人委嘱

議事録署名人に三澤由紀恵氏 (2-1)、 富田みどり氏(10-1)、 書記に古賀毅氏(9-2)を選出し

ました。

5,議案審議

【第 1号議案】2024年度下般会計収支決算報告、社会募金特別会計収支報告、自治会館修繕

基金報告ならびに監査報告の件 (議案書 p.14～ p.16)

議案説明 (杉山):収入の部の報告をします。詳細は会計報告書を参照ください。支出はほぼ

予算内におさまりました。一般回座から 2025年度予算を超えた収入分を
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修繕積立口座に振替えました。修繕積立口座から経理部 PC2台、大型テン

ト、プリンター購入に支出しました。

社会募金は日本赤十字社、赤い羽根共同募金、年末助 け合い募金へ均等に

支出しました。

監査報告 (大賀):帳簿、伝票等に基づき会計監査を実施 した結果、会計処理は適 lI_かつ正

確に行われていることが認められました。

会員 との討論 :

坂国会員 (9-5):P14収支決算書の収入の部で予算額が間違っているのではないか。

舟生 :転記ミスがあつたため修正する(修正版は前回添付しましたので今回は添付いたしません)。

坂国会員 (9-5):報奨金の受け入れはどこに記載されているのか。

橘川 :やまゆり公園清掃は子ども会の回座に入れている。

坂国会員 (9-5):緑の会の報奨金はどこに入つているのか。

橘川 :報奨金 (ごみ減量化、まち美化など)は一般回座に入つている。やまゆり公園清掃と

アルミ缶回収だけを子ども会口座に入れている。

齋藤 :子ども会は期の途中で解散になつたため一般回座とは別にしている。

坂国会員 (9-5):子ども会の口座や取扱は議案書に記載してほしい。あと、自治会館の利用

が増えたかどうかを知 りたい (2階の利用料を半額にした効果を知 りた

い )。

橘川 :分析する (会館利用料収入は昨年の 100′000円から 93′ 000円に減った )。

採決 (渡辺):賛成多数により原案のとおり承認されました (事前議決権行使では賛成 382

世帯、反対 1世帯 )。

【第 2号議案】2025年度事業計画および一般会計予算 (案)承認の件 (議案書 p.17～ p.19)

事業計画説明 (橘川):

・安全と安心の住みやすい玉縄台、住民からみて頼りになる自治会を実行 (防犯灯の設置

等)します。

・自治会館、備品の活用 。保全やボランテイア活動を応援していきます。子ども向けの活動

はサポーターにメールや LINEで応援を呼びかけていきます。

・リビングラボでは LINEやオープンチヤットの活用などを検討していきます。

・持続可能な自治会であるために、役員・組長負担の軽減を図りながらサポーターにメーリレ

や LINEで応援を呼びかけていきます。

予算説明 (杉山):一般会計予算案を説明します。予算合計額の 5%程度を予備費としてい

ます。修繕積立金の支出としては、組長プレート更新を自治会備品として

予算計上しております。

会員との討論 :

保坂会員(5‐3):夏祭り開催の要否検討や自治会の次世代を担う世帯向けの企画(例 :納涼

ビアノ《―テイ)を してはどうか。
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採決 (渡辺):賛成多数 (反対 1)により原案のとおり承認されました (事前議決権行使では

賛成 380世帯、反対 1世帯 )。

【第 3号議案】自治会細則 12条改正の件

議案説明 (齋藤):会長・副会長セッ トでの立候補ではなく、会長・副会長それぞれが立候補

する形への改正を行います。また選出方法を詳 しく記載した形に総務規程

を改正することを提案します。

会員との討論 :

草道会員 (10-2)i理事の内、仕事をしていない人から会長、副会長を選出してはどうか。

柳瀬顧間 :そうなると、副会長は理事から選ぶ しかできなくなつてしまうのでまずいのでは

な い か 。

舟生 :今後も議論を糸迷続 していくこととしてはどうか。

坂国会員 (9-5):複数会長立候補時の規絢がなかつたが今回の改正でもそこがわからない。

齋藤 :会長に組づいて副会長を選ぶ形から、会長・副会長それぞれを立候補者から選ぶよう

に、細かいや り方が決まつていなかつた部分を今回細則で規定 した。

坂国会員 (9-5):理事、組長も成 り手がいない。

齋藤 :理事、組長の負担を減らす方向で考えている。一年かけて議論していきたい。

採決 (渡辺):賛成多数 (反対 1)により原案のとおり承認されました (事前議決権行使では

賛成 379世帯、反対 1世帯 )。

【第 4号議案】2025年度役員選任の件 (議案書 p.20)

議案説明 (橘川):新会長に橘川五郎氏 (9-4)、 副会長として舟生豊朗氏 (5-1)、 清田洋子

氏 (6-6)の 3名の再任、また新副会長に西島昭佳氏 (1-1)の就任を提

案 します。

顧問として子ども関係イベン トに子ども目線の意見を取 り入れるため塩

谷琉可さん (2-5)がカロわります。

会員との討論 :

坂国会員 (9-5):副会長が減つているので無理せずやつてはしい。部長、理事も減つてい

る。会館管理にも総務部メンバとして活動していただくなどどうか。

清田 :会館管理も総務部の役割をやつていただく予定です。会長・副会長含め、理事の負担

を減らすように無理ない範囲でやつていきたい。

採決 (渡辺):賛成多数 (反対 1)により原案のとおり承認されました (事前議決権行使では

賛成 379世帯、反対 2世帯)。

【その他会員との討論】

坂国会員 (9-5):繰越金が多いため会費を安く、年 1回だけの回収を検討してはどうか。

橘川 :会館の修繕金の積立状況を考えると、現状を維持しないと難しいと思つている。会館

のエアコン等備品類なども修繕金からの支出を考えている。値下げ後からの値上げは

難しい。
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坂国会員 (9-5):現状の繰越状況から考えると検討の余地はあるのではないか。値上げ時の

リレーリレなどを決めておく等も検討してほしい。

舟生 :会館建て替え費用は積立てたい。毎年目標に対 して問題ないかチェックしていく。

草道会員 (10-2):1-2の 緑地の管理、整備をお願いしたい。平戸八イツ造成地のクリーン

ステーションを検討してほしい。防災倉庫を市に寄付 してはどうか。

橘川 :造成工事中のクリーンステーシヨン設置について{ま工事業者も承知 している。造成後

は新入居 5戸分を含めクリーンステーシヨンを 3か所に分散設置することを住民と業

者に案内している。防災倉庫については結構いつぱいで余裕はない。

保坂会員 (5-3):防犯カメラの設置台数を増やしてはどうか。自治会から寄付 してはどう

か 。

清田 :防犯カメラの設置については自治会として検討する (見張られて嫌だという意見もあ

る)。

【事前にいただいた意見について】

。1-1号緑地に桜を植えてほしい

(回答)市の土地なので自治会での対応は難 しいですが、市に要望します

・災害時にすこやかセンターに避難 したい

(回答)避難所は市の管轄のため対応は難 しいです。市の立場ではすこやかセンターと支援

学校は福祉避難所であり、関谷小が一般の避難所です

・大船からの最終バスの時間をもつと遅 くしてほしい

(回答)神奈中に要望は伝えます

。清泉女学院のバスの乗 り方 (席を譲る等)を改善 してほしい

(回答)清泉女学院へ申し入れ します

その他、いただいた意見への回答は後日まとめたものを回覧予定です。

6.新役員挨拶

新旧副会長、新理事の紹介・挨拶がありました。

以 上
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来年4月からの可燃」
｀
ミ戸別収築開始に備え、敷地内のごみ

出しの位置の調査を1年かけて訪問調査しまず。まだ時期は
未定 (決まつたら別途案内します)以下は市の案内です。

「燃やすごみJの戸別収集

令和 8年度開始地区の戸建て住宅にお住まいの皆さまヘ

令和8年4月から鎌倉市内全域で燃やすむみの戸別収集が始まり

ます。
戸別収繁の開始に伴い、各住宅むとに排出場所を決めていただき

ます.

◇排出場所倒

道路に面した自宅敷地内饉「燃やすごみ」をお出しください。

(ごみ出しの場所にお困りの場合|よ、ご相談ください。)

1蛛‐

鼈‐
警

◇排出容器例

燃やすごみを出す際には、動物被害防止のため、蓋つきの容器などに入れてお出しください。
また、強風対策として菫石を入れる等のご対応をお願いします laJ男雛滋、ヽ

鎌倉市の声常1収議について

強晟対策のため、中に鵞
しを入れることをオススメし
ます。

餞寒遷は、汚物はトイレ

に流し、45リ ットルまでの

選明か半機明の機に、

鍬 F欝雛 搬鑽 柑

さい.

お問い合わせ :鎌倉市環境部ごみ滅量対策課 戸男」収嬢担当

鸞鷺舌:0467-40-5542

メ"ルドレス:kObetsu⑤ City.karnakuFa.kanagawajp

聰録鰊
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